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Por Rody Rodríguez 
El diario de Hurlingham

POLÍTICA

El intendente salien-
te Luis Acuña dice

una cosa a las autorida-
des electas y hace otra.
Entorpece el normal
traspaso a las autoridades electas
y usa a los trabajadores para entor-
pecer la gestión de Juan Zabaleta.               

Por Rody Rodríguez 
El diario de Hurlingham

Acuña se burla 
de la transición 

No es fácil perder. En al-
gunos, las derrotas provo-
can angustia y tristeza; en
otros fastidio, broncas, ira y
hay quienes sacan de las de-
rrotas fuerzas para renovar el
entusiasmo de seguir lu-

chando. Hay una frase que dice “o se
gana o se aprende”, que es otra de
las formas -tal vez la mejor- de asu-

mir un resultado adverso. 
El peronismo y distintos secto-

res del progresismo sufren por estos
días la derrota electoral a manos de
Mauricio Macri. A medida que pasen
los días se verá la reacción de los di-
rigentes del hasta ahora partido go-
bernante. Pero por el momento, y en
medio de los festejos macristas, hu-
bo una destacada muestra de madu-

A POCOS DÍAS DE TERMINAR SU MANDATO

rez democrática. 
A pocas horas de cerrado el es-

crutinio y con un resultado notable-
mente ajustado, Daniel Scioli reco-
noció la derrota y felicitó a su
adversario y lo mismo hizo la presi-
denta Cristina Kirchner, quien rápi-
damente agendó un primer encuen-
tro con Macri para llevar adelante
una transición ordenada. En cambio,
a nivel local, el caso de Luis Acuña
es preocupante. La derrota provocó
en él una serie de reacciones agresi-
vas completamente contrarias a las
que un ciudadano puede esperar de
un hombre público. No solo eso; lo
que debería ser un civilizado proceso
de transición, lo convirtió en un ma-
marracho, diciendo una cosa y ha-
ciendo otra, burlándose de la volun-
tad popular y entorpeciendo el
normal desarrollo institucional de
Hurlingham. 

La prueba más clara la dio en el
Centro Cultural de Villa Tesei, donde
Acuña convocó a sus seguidores pa-
ra anunciarles que los 1331 emple-
ados de la Municipalidad serán efec-
tivos. No habrá contratados, ni
planta transitoria, además habrá re-
categorizaciones. Esperó 14 años y
perder las elecciones para otorgar
estos beneficios. 

El anuncio simboliza una meto-
dología berreta, oportunista e hipó-
crita, en la que utiliza la Ley de los
Municipales para su propio interés. 

La adhesión a la Ley de las Mu-
nicipalidades está frenada en el Con-
cejo Deliberante, donde ya se frus-
traron 3 sesiones por falta de
quorum. En realidad, el Frente para
la Victoria y otros concejales no
quieren permitir que el acuñismo -
con la excusa de tratar esa adhesión-
apruebe vías de excepción que per-
mitan seguir realizando construccio-
nes irregulares en Hurlingham.

Acuña aseguró que “pasar a los
trabajadores a planta permanente es
un acto legítimo”. Dijo que el Direc-
tor de Asuntos Legales, Gustavo
Triemstra y el secretario general de
Sindicato, el concejal Nito Bertinat,
fueron los encargados de darles el
marco legal a esta medida.  

Durante los 14 años de gestión
de Luis Acuña fueron pocos los be-
neficios que les otorgó a los trabaja-
dores. Ahora les pide que estén jun-
tos y aprovechó para darles
instrucciones al Sindicato de Traba-
jadores Municipales, que conduce el
concejal Nito Bertinat, pidiéndole
que “estén cerca de los trabajado-

res” y que elijan delegados por sec-
tor para que “los trabajadores no se-
an manoseados ni maltratados”.

El Sindicato de Municipales, que
hace 10 años está conducido por Ni-
to Bertinat, estuvo siempre al servi-
cio de Luis Acuña, no al servicio de
los trabajadores. En la Municipalidad
de Hurlingham hay contratados con
más de 15 años de antigüedad, mu-
chos empleados precarizados, en el
Hospital trabajan profesionales de
manera irregular y frente a estas co-
sas el Sindicato hizo poco y nada.

Es más, Luis Acuña es uno de los
intendentes que se opuso a la Ley de
Paritarias para los empleados muni-
cipales. Ese desprecio a los dere-
chos del trabajador se contradice
con este discurso en el que ahora, 14
años después, muestra supuestos
signos de sensibilidad. 

El objetivo de Luis Acuña es cla-
ro. La intención es obstaculizar la
gestión de Juan Zabaleta. Compli-
carla. Por eso, el acuñismo hace un
burdo juego a dos puntas, por un la-
do simula buena voluntad para llevar
adelante una transición ordenada, y
por otro quiere poner todas las tra-
bas para que gobierno de Zabaleta
no sea exitoso. 

En ese contexto la transición es
una farsa. Se quemaron expedien-
tes, se falsean y se ocultan datos.
Luis Acuña no tiene la menor volun-
tad de terminar su mandato decen-
temente. 

Las futuras autoridades munici-
pales no tienen que volver a sentarse
con estos funcionarios salientes. Es
pérdida de tiempo someterse a la
burla del actual oficialismo. Las au-
toridades electas si deben sentarse
con la Justicia, y que sea ese el ám-
bito el que resuelva muchas de las
irregularidades con las que el nuevo
gobierno se va a encontrar.   

Nito Bertinat, Secretario General
del sindicato de Municipales

Luis Acuña 
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El intendente electo Juan Zabaleta, el concejal de su partido Martín
Rodríguez y el concejal socialista, Lautaro Aragón estuvieron en la reu-
nión entre los vecinos y los representantes de la empresa Rousselot. 

El futuro jefe comunal se comprometió a volver a la fábrica luego
de asumir su cargo, para firmar un acta, junto a los vecinos que deseen
acompañarlo, en la cual los gerentes puntualicen las medidas a tomarse
punto por punto y en caso de no cumplir con los plazos fijados, Zabaleta
aseguró que “la planta correrá el riesgo de ser clausurada”.

Los empresarios resaltaron que las acciones a realizar implican gas-
tos millonarios para la empresa que al estar, según los gerentes, en pér-
dida, deben pedir financiación a la matriz ya que plantearon que si no
fuese una multinacional estaría cerrada. 

Zabaleta dijo que ante este tipo de situaciones va a estar sentado
defendiendo los intereses de los vecinos que fueron los protagonistas
del reclamo sin "ningún tipo de representación" y aclaró que "no se trata
de estar en contra de lo privado" ya que considera que lo público y lo
privado van de la mano y pidió que le den celeridad a las soluciones
porque el 10 de diciembre “va a ser el municipio el que controle y haga
cumplir las leyes".

Finalmente, Rousselot se comprometió una vez más a contribuir al
bienestar del vecino que convive día a día con los olores de la fábrica. 

Respaldo de Zabaleta,
Martín Rodríguez y Aragón 

Por Aldana Farinelli 
El diario de Hurlingham

SOCIEDAD

que les prometieron en el anterior
encuentro.

Los vecinos de los alrededores
de la fábrica manifestaron su des-
contento una vez más ya que a pesar
de que durante 15 días el olor des-
apareció hace una semana que vol-
vió, y en mayor medida que antes,
cuando de parte de la fábrica habían
prometido solucionar el problema
para el 1 de noviembre.

Los representantes de la planta
escucharon los reclamos de los ve-
cinos y a través de una presentación
plantearon cuales fueron las medi-
das que ya realizaron y explicaron
porque no pudieron cumplir con to-
do lo que habían prometido.

Las fuentes de generación de
olores fueron identificadas en el área

La fábrica de gelatinas Rousse-
lot volvió a prometer que resol-

verá el gravísimo problema de los
malos olores en el centro de Villa
Tesei. Los vecinos no creen y Zaba-
leta anticipó que “o cumplen o se
clausura”.                  

Un grupo de vecinos de Villa Te-
sei fue recibido por el gerente de la
planta Rousselot Argentina, Daniel
Ponte, y el gerente general, Thierry
Morael, en una convocatoria en la
que participó Juan Zabaleta junto a
su equipo para realizar nuevos recla-
mos y ver el estado de las medidas

LOS MALOS OLORES CONTINÚAN

La fábrica Rousselot sigue 
prometiendo soluciones

de recepción de materia prima,
en la planta de gases y en la
planta de afluentes por lo que
se propuso que los cueros se
descarguen dentro del predio
en un sector cerrado para que
los olores no invadan el barrio.

En cuanto a las acciones lle-
vadas a cabo el gerente Daniel
Ponte dijo que se realizó el ce-
rramiento correspondiente de
la primer área identificada como cau-
sante de olores así como también se
modificó el horario de re-
cepción de materias pri-
mas ya que eran por la
tarde y  había sido motivo
de queja de los vecinos
por lo que ahora se reali-
zan de 21 hs a 04 am.

Para comprobar que
efectivamente se realizó,
ante la desconfianza de
los denunciantes, el re-
presentante ofreció que
se realice una visita a la
planta para constatar las
medidas que también
implicaron la plantación
de 70 pinos alrededor de
la planta que conforman
una barrera verde fores-
tal que evita que los olo-
res escapen de la fabrica
pero todavía deben cre-
cer.

Otro de los puntos
era el cerramiento de la
planta de desgrase y la
implementación de un
conteiner con un equipo
que remueve desechos

con un lavador de gases de 8 metros
que neutraliza los olores. 

Sin embargo esta promesa no
fue cumplida porque según transmi-

tieron desde la planta el
conteiner ya está pero
ante la demora de los
proveedores por tratar-
se de productos impor-
tados no pudieron ejecu-
tar esta acción que se
estima que será llevada a
cabo dentro de dos me-
ses por lo que por el mo-
mento se comprometie-
ron a realizar un
cerramiento parcial.

Los vecinos expresa-
ron su descontento y se
mostraron reacios antes
las promesas que son re-
currentes pero las solu-
ciones no están a la vista
y son postergadas recu-
rrentemente. El principal
problema es que se acer-
ca el verano por lo que los
olores son más fuertes
pero de parte de la fabrica
se comprometieron, una
vez más, a cumplir los
plazos.
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El concejal del Frente para la
Victoria, Adrián Eslaiman,

analizó el triunfo de Mauricio Macri
en el balotaje, que lo convierte en
el próximo presidente de la Na-
ción.     

Para el concejal kirchnerista
Adrián Eslaiman “hay una herencia
que queda en el inconsciente colec-
tivo que no sé si es del 50 %, por ahí
del 30 %, pero que reconoce y no se
va a olvidar todo lo que este gobierno
ha hecho tanto a nivel social como
económico” y agregó: “Esa gente no
va a dejar que se dejen de lado todo
lo que hizo y se recuperó en favor del
país. En nosotros los dirigentes está
la facultad de no dejar librado al azar
a todos ellos, en nosotros está el he-
cho de representarlos y de acompa-
ñarlos”

Pese a la exigua diferencia entre
el victorioso Macri y el candidato del
oficialismo Daniel Scioli, para Eslai-
man “han ganado limpiamente, con
un margen escaso pero han ganado.
Nosotros nunca saldríamos a decir
que hubo fraude, no está en nuestro
pensamiento”.

En cambio reprochó algunas re-
acciones de los votantes de Cambie-
mos: “Me preocupa el nivel de revan-
cha que se empieza a sentir de parte
de algunos personajes, y lo raro es
que se supone que ellos son la ale-
gría, el diálogo. Me preocupa que

ninguno de sus dirigentes haga men-
ción a ese nivel de revancha y me pre-
ocupa que hayan empezado a hablar
ya de ‘la pesada herencia’ y que con
seguridad van a usar ese caballito de
batalla para justificar grandes medi-
das antipopulares. Van a usar eso pa-
ra volver a endeudar al país después
de tanto trabajo que llevaron adelan-
te Néstor y Cristina para desendeu-
darlo” y agregó: “Después de todo lo
que dijeron de Cristina, de Néstor y
de cada uno de nuestros militantes,
que hablaron de la yegua, que Néstor
se la lleve, etc., etc., ellos terminan
siendo la alegría y la paz, la no vio-
lencia y nosotros somos los exalta-
dos. Hay que reconocer que han sa-

EL TRIUNFO DE MACRI

bido explotar esa idea, que han sabi-
do construir el odio a partir de las
mentiras”.

Luego dijo estar “más que con-
formes con el laburo de los compa-
ñeros, de los que militaron, de nues-
tros fiscales y de todos los que nos
acompañaron” en el ámbito local del
Frente para la Victoria y anticipó que
el trabajo a futuro de su espacio po-
lítico “va a ser no dejar de nombrar
cada una de las cosas que se logra-
ron en esta época. Dejamos un país
desendeudado, con la una desocu-
pación que es la más baja de la his-
toria, con uno de los índices más ba-
jos de pobreza, con un alto nivel de
industrialización, un gobierno que
incrementó el salario y el consumo
interno, con una mejora indudable en
la jubilación, no sólo en lo que cobran
en la actualidad sino en la cantidad
que pudo jubilarse, con la recupera-
ción para el país de YPF, de la Asig-
nación Universal por Hijo, de la AN-
SES, los más de mil científicos
repatriados, etc., etc., Por supuesto
que hay cosas que resolver pero de-
jamos un país de pie”.

Finalmente el concejal del FPV
adelantó: “los dirigentes tenemos
una enorme responsabilidad, tene-
mos que ser los fieles representan-
tes de ese 50% que nos votó y que
volvió a creer en nosotros, no pode-
mos defraudarlos. No debemos des-
angrarnos hacia el interior del pero-

nismo, no es momento para pases
de facturas, es momento de juntar-
nos, de empezar a juntar a la gran
cantidad de nuevos dirigentes que
surgieron en esta elección. Por
ejemplo los nuevos intendentes que
realizaron un fenomenal recambio
dentro del peronismo, como Juan
Zabaleta acá en Hurlingham, Gusta-
vo Menéndez de Merlo, Leonardo

Nardini de Malvinas Argentinas en-
tre otros compañeros. Hay que re-
pensar todo, recomponer el partido
y transformarnos en los represen-
tantes de ese 50 por ciento que nos
votó. Hay que juntarlos y con ellos
hay que reconstruir el peronismo,
trabajando como lo venimos hacien-
do, con mucha grandeza y con mu-
cha humildad”.

TAMBIÉN BENEFICIA A VECINOS DE
HURLINGHAM

AVANZA EL NUEVO TÚNEL 
VEHICULAR EN EL PALOMAR

El gobierno nacional y el municipio de Morón construyen un puente a me-
tros de la estación de El Palomar. 

Avanzan las obras del nuevo túnel vehicular que se construye debajo de
las vías del Ferrocarril San Martín, en el cruce de Matienzo y la Ruta 201, frente
al Colegio Militar en �El Palomar; un cruce muy utilizado por los vecinos de
Hurlingham��. 

La obra es realizada por el Municipio de Morón y el Estado Nacional, será
de doble mano, con una altura de 4.10 mts y estará habilitado para la circu-
lación de tránsito pesado.

El intendente de Morón y concejal electo de Nuevo Encuentro, Lucas Ghi,
opinó que el nuevo puente “es una intervención fundamental para mejorar
el tránsito y la seguridad vial que va a disminuir notablemente los tiempos
de espera de los vecinos y vecinas de Morón y los partidos vecinos de Hur-
lingham y Tres de Febrero”.

Adrián Eslaiman: “Dejamos un país de pie” 

El intendente electo de Hurlingham, Juan Zabaleta, ratificó el domin-
go pasado su liderazgo político en el distrito, al ganar el Frente para la
Victoria, la elección presidencial con el 54 % de los votos.

La fórmula de Daniel Scioli logró una diferencia de 7 puntos sobre
la de Mauricio  Macri, con un triunfo que fortalece al actual intendente. 

Zabaleta se reunió con los militantes y fiscales al término de la elec-
ción y los instó a seguir confiando en “un proyecto político de trans-
formación”. El futuro intendente dijo también: "Respetamos lo que votó
la gente, ésa es la historia del peronismo, y desde mañana vamos a se-
guir trabajando para resolver los problemas de los vecinos de Hurling-
ham, en conjunto con el Gobierno Nacional y de la Provincia, porque
esa es nuestra obligación".

Zabaleta ratificó su liderazgo

POLÍTICA
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victoria del PRO como “algo históri-
co”, señaló: “veo mucha esperanza
en la gente y es una responsabilidad
muy grande, tenemos que estar a la
altura de las circunstancias”. 

Lucas Delfino opinó sobre la pre-

    

    
   

La cámara gremial empresaria
de William Morris que preside
Walter Ruiz Díaz, festejó un nuevo
aniversario, mientras que la
ACIPH, realiza su festejo de fin de
año este viernes.

La Asociación de Profesiona-
les, Industriales y Comerciantes
de William Morris -APIC-celebró
su cena aniversario, a la que asis-
tió el intendente electo Juan Zaba-
leta.

El presidente de la entidad,
Ruiz Díaz señaló: “Esta Asocia-
ción una vez más se proyecta hacia la
transformación de nuestra ciudad
deseada por tantos años”. 

En tanto Juan Zabaleta en su dis-
curso expresó: “Cuando empezamos
con esta idea de trabajar para trans-
formar Hurlingham ustedes nos
acompañaron y confiaron en nos-
otros”. 

Además les contó a los integran-
tes de la Asociación de Profesiona-
les, Industriales y Comerciantes de
William Morris que a partir del 10 de
diciembre, se mejorará el servicio de
recolección de residuos: “queremos
que definitivamente el distrito esté

limpio, y también trabajaremos en la
recuperación de los espacios públi-
cos para comenzar a embellecer
nuestra ciudad”.

Festejos de ACIPH
Por su parte, la Asociación de Co-

merciantes, Industriales y Profesio-
nales de Hurlingham -ACIPH-, la cá-
mara empresaria más antigua de
Hurlingham, también hará su festejo
de fin de año. Será este viernes 27 de
noviembre en el Hurling Club, Vergara
5415. Las autoridades de ACIPH, en-
cabezadas por Alfonso Vergel, pro-
meten “música, shows, sorteos de in-
teresantes premios y un catering a la
medida del evento”.

Las reservas se pueden hacer lla-
mando al 4555-0727.

FIESTA DE APIC Y ACIPH

Empresarios de festejos

Tras el triunfo del PRO
que consagró a Mauri-

cio Macri como próximo pre-
sidente de los argentinos, el
principal referente del ma-
crismo en Hurlingham ex-
presó su satisfacción por el
resultado y comentó sobre
los primeros pasos del pró-
ximo gobierno y sus expec-
tativas personales.     

“Fue una jornada que con-
tribuye a una mejor Democra-
cia y una mejor República” di-
jo el ex candidato a intendente
del PRO en Hurlingham, Lu-
cas Delfino. 

El joven dirigente del PRO
destacó las actitudes de Da-
niel Scioli y Cristina Kirchner luego
de conocidos los resultados. “Creo
que se viene una nueva Argentina,
una Argentina de diálogo más allá de
las diferencias. Ahora hay que traba-
jar muchísimo”, luego de calificar la

EL TRIUNFO DE MACRI

matura baja del gabinete del radical
Ernesto Sanz, del que se dijo sería el
próximo ministro de justicia, y sor-
prendió renunciando antes de asumir. 

“Sanz dijo que es un tema estric-
tamente personal, que quiere recu-

perar el tiempo
con su familia y
eso es realmente
respetable, igual-
mente es raro ba-
jarse en este mo-
mento pero
bueno, eso tam-
bién habla bien de
él. Realmente la
política se hace
24 horas al día, es
apasionante pero
es agotador tam-
bién. Por ahí no
fue oportuno, (…
) pero no creo que
sea un desplante
porque él dijo que
se retira de la po-
lítica, y no tiene

que ver con un cargo o un lugar”
Lucas Delfino trabaja desde hace

varios años con Rogelio Frigerio, que
se perfila como uno de los hombres
claves en el próximo gabinete y tam-
bién tiene una muy buena relación
con la gobernadora electa, María Eu-
genia Vidal, eso hace presumir que
Delfino puede ser parte de equipos
de gobierno en Nación o en la provin-
cia, pero trata de alejarse de las es-
peculaciones y dice:

“Yo creo en el laburo en el Esta-
do, porque creo en el Estado, pero
obviamente no hacemos política por
un cargo ni mucho menos, donde
nos convoquen y si nos sentimos có-

modos en ese lugar aportaremos
desde ahí y vamos a seguir trabajan-
do en Hurlingham porque es nuestro
gran desafío”.

Precisamente con respecto a la
influencia que los resultados en Na-
ción y antes en Provincia tendrán en
Hurlingham, Delfino asegura: “en es-
tas elecciones pudimos sentar bases
muy importantes pero hay que se-
guir trabajando, creo que va a ser
mucho más fácil porque ahora el
PRO está consolidado como nunca
antes había sucedido en la Argentina,
con la provincia, con la ciudad y aho-
ra con la Nación. Yo tengo muy buena
relación con María Eugenia (Vidal) y
todavía no he hablado con ella de na-
da puntual, tampoco con Rogelio,
con quien vengo trabajando desde
hace seis años dentro de su equipo”. 

Sobre que le espera al país des-
pués del 10 de diciembre, Lucas Del-
fino asegura que “estamos ante un
inmejorable escenario, estoy seguro
que Mauricio con todo el equipo lo va
a saber conducir y es también una
responsabilidad. La gente tiene es-
peranzas pero también hay que pe-
dirles que nos tengan un poco de pa-
ciencia porque venimos de un
gobierno de 12 años donde estaba
muy marcada su forma de adminis-
trar el Estado y sin duda nosotros te-
nemos otra. Ahora empezó un cam-
bio de época, empezó otra Argentina,
pero va a llevar algunos meses poder
ordenar un poco todo”. 

Lucas Delfino: “Empezó un cambio
de época, empezó otra Argentina”

POLÍTICA

Walter Ruiz Díaz, titular de APIC
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ESPACIO DE PUBLICIDAD
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DEPORTIVO MORÓN

Fútbol: En una soberbia actua-
ción, el miércoles el “Gallo” alcanzó
las semifinales del reducido al impo-
nerse como visitante a Barracas Cen-
tral por 2-0 con goles de Junior Men-
dieta en la primera mitad y Leonel
Altobelli, de penal, a cinco minutos
del cierre. De arranque los locales in-
tentaron marcar territorio a los de
Blas Giunta a fuerza de vértigo pero
Morón, más ordenado, soportó el
chubasco y promediando el primer
tiempo una corrida  por derecha de
Altobelli finalizó con un  centro al co-
razón del área que capitalizó Mendie-
ta que de palomita la impulsó al fon-
do del arco de Elías Gómez. Ya en el
complemento se repitió la historia en
el local, potenciado con el ingreso de
Andrés Soriano y estuvo cerca del
empate en un par de ocasiones, pero,

se recompuso la visita y manejó con
claridad las contras y en una de ellas
el goleador del equipo fue derribado
y encargado el mismo de ejecutar y
convertir el segundo para sellar el
triunfo. Ahora por una nueva y deci-
siva instancia enfrentará al cierre de
esta edición, martes 24 a las 21 horas
y por TV, a  Defensores de Belgrano
como visitante. Quien gane tendrá
por delante al ganador de la otra se-
mifinal que jugarán los clásicos riva-
les del partido de Tres de Febrero, Es-
tudiantes y Almagro en Caseros el
mismo martes pero en horario ves-
pertino. 

Voley: Tras imponerse a Boca Ju-
niors por 3-1, parciales 25-17, 25-
22, 23-25 y 25-12,  en los Cuartos de
Final del Torneo Metropolitano de Di-
visión de Honor, Deportivo Morón ju-
gará el miércoles 25 de noviembre
contra UBA como local en una de las
semifinales de dicho torneo. La otra
semifinal la disputarán Ciudad y Club
Italiano. 

CURUPAYTÍ
Rugby: Inferiores: Buena actua-

ción en general de las categorías me-
nores de Curupaytí, en donde los Me-
nores de 15 finalizaron quintos en la
siempre difícil Zona Intermedia con
30 puntos. A su vez, los Menores de
16 fueron campeones e invictos en la
zona Desarrollo, los Menores de 17
jugaron en zona Ganadores y finali-
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zaron novenos con 11 puntos mien-
tras que los Menores de 19, jugando
en la Zona Formativa, fueron Sub-
Campeones pero también el equipo
que más puntos obtuvo, 517 en
nueve partidos, casi 60 por partido. 

HURLING 
Rugby: Inferiores: Los del Tré-

bol tuvieron diversas actuaciones

en sus categorías juveniles. En pri-
mer término, los Menores de 15 fue-
ron campeones en la Categoría For-
mativa, los Menores de 16 en la
exigente Zona de Ganadores fueron
penúltimos, en Menores de 17 en
Ganadores pero de Grupo I finaliza-
ron novenos y los Menores de 19 en
zona de Desarrollo finalizaron en el
quinto puesto. 
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Jorge Fabián Verón fue electo
Consejo Escolar por el Frente para la
Victoria. Asumirá sus funciones el
próximo 10 de diciembre y aseguró
que en el Consejo está “todo por ha-
cerse” y explicó los desafíos para los
próximos años.

Jorge Verón fue entrevistado
por el programa Hurlingham al Día,
donde hizo un análisis de la situa-
ción actual de la educación en Hur-
lingham, donde funcionan aproxi-
madamente 100 servicios
educativos, sin contar con las pro-
puestas privadas. Verón, que ade-
más es miembro de SUTEBA, dijo
que en su función de Consejero se
dedicará a “articular todo lo que pa-
sa en términos educativos dentro
del distrito”.

Este cargo, que se elige local-
mente pero que es provincial, tiene
muchísimas responsabilidades y
muy variadas como temas “admi-
nistrativos, sueldos de docentes y
auxiliares, la relación con las pres-
tataria, la fiscalización de condicio-
nes laborales y de salud, la provisión

“Vamos a poner
en valor al 

Consejo Escolar”
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Recientemente abrió
sus puertas Espacio

Amadeus, un lugar dedica-
do a la enseñanza de la mú-
sica, en el corazón de Hur-
lingham.           

En Amadeus se ofrecen
clases de varios instrumen-
tos: piano, guitarra, batería,
también de comedia musical
y de canto, tanto para chicos
como para jóvenes y adultos.
Además, hay talleres de “en-
samble musical” para niños,
que tienen como objetivo  fa-
vorecer el desarrollo de las
aptitudes y habilidades musi-
cales mediante el juego de explora-
ción con diferentes instrumentos.

Ubicado sobre la calle Necochea,
a 200 metros del cruce del Ferroca-
rril San Martín, Espacio Amadeus
pretende ser un espacio de encuen-
tro a través de la música y el arte.
“Vamos de a poco, pero nuestra in-
tención es paulatinamente sumar

clases de otras artes, como literatu-
ra, pintura, etc. y así ser un espacio
cultural”, dicen las responsables,
Raquel y Maru. “Lo importante es
juntar excelentes profesores, que en
algunos casos vienen de lejos, pero
queremos que la calidad nunca esté
en duda”.

Están abiertas las inscripciones

JORGE VERÓN 

para clases particulares y/o grupales
y se puede asistir a clases abiertas
para ver antes de qué se trata.  

Para consultas e inscripciones, se
pueden comunicar al tel. 4452-5961
o por mail a:

espacioamadeus@gmail.com o
acercarse al lugar, Necochea 1324,
Hurlingham.

de agua potable, luz, el funciona-
miento de comedores, y también,
por supuesto, la infraestructura y el
mantenimiento de las condiciones
dignas para que se pueda enseñar y
aprender”.

Verón, que se desempeñó du-
rante 18 años en la docencia asegu-
ró que el “acuñismo” desprestigió el
ámbito del Consejo Escolar ya que el
municipio “nunca se hizo cargo de
articular con la provincia y atender
las escuelas en lo mínimo, ni siquie-
ra para cortar el pasto”. Además
aseguró que jamás se transparenta-
ron los números ni el dinero con el
que contaba el Consejo Escolar por
lo cual afirmó: “No sabemos con
cuánta plata vamos a contar”. El
Consejero electo, criticó y citó como
una profunda desprolijidad el hecho
de que nunca se brindó como infor-
mación pública el presupuesto del
organismo ya que no se puede ver
esos datos ni siquiera en la página
web, siendo ésta una información
que debería ser expuesta a quien
quiera verla porque hay una ley pro-
vincial que lo explicita.

El trabajo que se planteará el
Frente para la Victoria en el Consejo
(donde será mayoría desde el 10 de
diciembre) es visto por Verón como
un verdadero desafío. “Podremos
discutir la política pública, articular,
dar pautas de trabajo donde todos
participen y trabajar día a día para
generar condiciones”.  En la práctica
todo esto se va a llevar a cabo acom-
pañando a las escuelas y ver las pro-
blemáticas de todas las ramas- Ini-
cial, Primaria y Secundaria- como
así también los Centros de Forma-
ción Profesional, los jardines muni-
cipales, las escuelas privadas y la
comunidad en general. “El desafío
es enorme”.

Con referencia a la puesta en
marcha de la Universidad Nacional
de Hurlingham, Verón consideró es-
te espacio de educación como una
“herramienta formidable” y algo in-
édito para la ciudad por lo que se va
a trabajar en articular con las escue-
las secundarias para que los chicos
lleguen a la Universidad y también
para que existan ofertas educativas
para la región y pronosticó: “La Uni-
versidad va a generar un cambio que
creo que nosotros todavía no lo po-
demos dimensionar”. 

Un rincón de música y arte se
hace espacio en Hurlingham
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